



Je suis née avec une paralysie cérébrale. Je ne peux pas bien marcher et je ne peux faire facilement les choses qui exigent de la coordination motrice fine. Mon petit ami termine actuellement ses études collégiales et nous aimerions trouver un logement, emménager ensemble et, éventuellement, avoir des enfants.

Je me demande comment nous nous débrouillerons et cela me rend un peu nerveuse. Je m'inquiète en particulier à propos des choses plus intimes, mais mon ergothérapeute :

- **nous aide** à trouver des solutions concrètes et pratiques.
- **veillera** à ce que le logement soit le plus accessible possible.
- **anticipe** toutes les difficultés auxquelles nous pourrions faire face lorsque nous élèverons des enfants.

Je suis vraiment excitée à l'idée d'être mère.

Grâce à l'ergothérapie, je peux envisager d'être mère.